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龍っ子だより 

11/18 持久走大会がんばりました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/18 １年保護者 給食試食会 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

裏面もご覧ください 

第９号 

令和３年１２月１７日 

文責：校長 橋口 辰樹 

☎６２－０５０４（龍ヶ岳小） 

【各学年の１位】 

 男子 女子 
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持久走大会を通して、子どもたちには３つの

力・心（①体力 ②忍耐力 ③向上心）を育てて

ほしいと思っていました。 

多くの子どもたちが、「持久走はきつくて、で

きることならない方がいい」と思っているので

はないでしょうか。練習の時も「走りたくない

な。きつくてやめたいな。歩きたいな。」と弱い

心が出たことがあったと思います。でも、子ども

たちは、朝の１０分間走やコースでの練習、そし

て本番も最後までがんばっていました。また、

「昨日よりもっと速くなりたい。そのためには、

こんな走りをしよう。」といろいろと考え、自分

をもっと伸ばしたい、向上させたいと思ってが

んばってきました。 

人生はよくマラソンに例えられます。いつも

楽しいこと、楽なことばかりではありません。我

慢すること、きついこともあります。しかし、そ

れを乗り越えたときは、喜びが待っています。 

持久走大会で身に付けた力・心をこれからの

学習や生活に生かしていってくれることを期待

しています。 

地域の皆様、保護者の皆様、子どもたちへの温

かな声援、交通整理などご協力いただきありが

とうございました。 

 

【スタートの様子 上：３年生 下：６年生】 

 

 １１月１８日（木）持久走大会の後、１年生保護者を

対象とした給食試食を行いました。 

給食というのは、国語や算数の学習と同じように毎日

あります。つまり、学校生活の中でもとても大切な時間

であり、以下のようなたくさんのことを学び、将来の

「自立」に向けて力を育んでいきます。 

①好き嫌いをせずに食べ、物を大切にする心を育てる 

②生産者の方や給食をつくってくださる方への感謝の

心を育てる 

③準備や片付けを通して協力する力を育てる 

④食事のマナー、自分の成長に必要な栄養を学び、生

きる力を育てる 

当日は、田﨑栄養教諭の話を聞いたり、子どもたちの

準備の様子、食べる量、食事のマナー等を実際に見てい

ただいたりして、親子で食育について考えていただくよ

い機会となりました。 

【給食試食会のメニュー】 

麦ご飯、はもフライ、 

かつおあえキャベツ、けんちん汁、 

牛乳 



自分らしく生きる 藤田 道宣 さん 
  

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業参観・学級懇談会 

ありがとうございました 
 

 

 

 

 

 

 

 

事故やケガに気をつけて 楽しい冬休みを！！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校のホームページは毎日更新しています。ご覧ください。 

１１月２９日（月）、東京パラリンピック「車いすフ

ェンシング」日本代表の藤田道宣さんに、「自分らしく

生きる」という演題で講演をしていただきました。 

藤田道宣さんは、樋島出身で、高校からフェンシン

グを始め、高校３年生のときには全国高校総体にも出

場されました。大学でも競技を続けられたのですが、

１９歳の夏に、友だちと海水浴に行ったときのけが

で、下半身麻痺となられました。その時は、希望を失

い、自暴自棄になられたそうです。そんなとき、北京

オリンピック銀メダリストの太田雄貴選手に「車いす

フェンシングをやってみないか」と励まされ、車いす

フェンシングに生きる希望を見いだし、努力を重ねら

れ、東京パラリンピックに出場されました。 

講演では、車いすの生活や海外遠征での出会い、パ

ラリンピックの意義など話を聞くことができました。

子どもたちは「夢・目標に向かってがんばることの大

切さ」「人を見た目で判断しないこと」など多くのこと

を学ぶことができました。 

藤田道宣さん、２０２４年のパリパラリンピックを

目指して、がんばってください。 

子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。クリスマスや

お正月などの行事があり、人の動きも多くなります。それに伴い、帰

省客等で交通量も増えます。１１月４日（木）には、龍ヶ岳駐在所の

迫本巡査部長に交通安全講話をしていただきました。子どもたちに

は、「道路では遊ばない。」「道路を渡るときは、横断歩道を渡る。」の

２点についてお願いがありました。また、生活安全委員会でも「交通

安全の誓い」（①横断歩道を手をあげてわたります。②道路では遊びま

せん。とびだしをしません。③登下校は１列で歩きます。）を考え、呼

び掛けを行っています。 

交通安全に気をつけて楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。

１月１１日（火）元気に笑顔で登校してくるのを待っています。 

 皆様 よいお年をお迎えください。 
 

１２月４日（土）には、授業参観と学級懇談会、

４年生は「つなしの会」が行われました。 

「つなしの会」には、龍ヶ岳町更正保護女性会・

龍ヶ岳民生児童委員協議会の皆様にも出席いただ

きました。一人一人にお祝いの「色紙」と幸福の鈴

と呼ばれる「ベビーマラカス」をプレゼントしてい

ただきました。他の学年も算数や外国語、保健など

を行いました。「自分の考えを分かりやすく伝え

る」「友だちと意見を交流する」など、成長した姿

を観ていただきました。 

また、学級懇談会にもたくさんの方々に参加し

ていただき、子どもたちのよさや課題等を共有す

ることができ、有意義な時間となりました。 

ありがとうございました。 

【龍ヶ岳駐在所 迫本巡査部長】 

11/4 交通安全講話から 

【４年生：「つなしの会」】 

 


